

VAL
THORENS

f olivierpernaut

t olivierpernaut

i olivierpernaut

OLIVIER PERNAUT FAIT
BONNE IMPRESSION À VAL THORENS !

La saison 2022-2023 du e-Trophée Andros, chapitre 34, a débuté le week-end dernier sur la magnifique piste de Val Thorens.

C'est sur le circuit de glace de la station de ski savoyarde qu'Olivier Pernaut a retrouvé les joies de la glisse au volant de sa nouvelle Renault Zoé engagée par le DA Racing, à l'entame de sa 17e saison sur l'e-Trophée Andros.

Jour 1, samedi 3 décembre : P6 en Super Finale Elite PRO

Dès les premiers tours de roues sur la glace savoyarde, les sensations sont excellentes pour Olivier, au volant de la Renault Zoé du DA Racing. Il signe d'ailleurs le meilleur temps lors des essais chronométrés matinaux. La bonne dynamique se poursuit en qualifications face aux spécialistes de la discipline avec une 3e place en Q1 et une 4e position en Q2 lui permettant de disputer la première super pole de la saison. « **Par rapport aux pilotes les plus rapides qui n'ont pris part qu'à la Q1, mes pneus étaient forcément plus usés. Je termine 5e de la Super Pole, à 1 dixième d'Aurélien Panis, à pneus équivalents.** » Au cumul des points qualifs + super pole, c'est donc une très belle 6e place sur la grille de départ de la Super Finale pour Olivier, dans le sillage d'Yvan Muller. C'est à la nuit tombée que le drapeau vert est brandi pour 6 tours, mais le départ s'est avéré quelque peu chaotique... « **Mon équipier Jean-Baptiste Dubourg a eu un problème dans le peloton, j'étais bloqué derrière lui, tandis que les autres pilotes se sont engouffrés. J'ai préféré être prudent afin de ne rien endommager.** » Olivier franchit donc le drapeau à damier à la 6e place, dans les roues du champion en titre.

Jour 2, dimanche 4 décembre : P2 en Finale Elite PRO

Les roulages se sont enchaînés depuis jeudi soir sur cette glace qui laisse apparaître, ce dimanche matin, des zones d'asphalte, ennemies des pneus cloutés. Une journée qui s'annonce compliquée pour Olivier... « **Nous avons une très bonne vitesse sur la glace hier. Nous avons perdu cet avantage sur cette piste endommagée et nous étions clairement moins bien.** » En effet, la tendance se confirme en Q1 avec le 9e temps et malgré une nette amélioration de 3 secondes et une 6e place en Q2, ce n'est qu'une 8e place cumulée. Le pilote DA Racing s'élance toutefois en première ligne de la petite finale du jour, aux côtés de Yann Ehrlacher. Ce dernier étant intouchable, la bataille fait rage durant les six tours de course entre Olivier et son poursuivant Christophe Ferrier, sans le moindre répit. « **J'ai réussi à maintenir ma 2e place jusqu'à l'arrivée, malgré cette pression incessante. Bien que ce soit la petite finale, j'ai pris beaucoup de plaisir dans cette course. J'aurais pu mieux faire en termes de pilotage. J'étais moins à l'aise que la veille, très probablement à cause du goudron et des ornières,** » conclut Olivier.

Le bilan de ce premier week-end est particulièrement positif avec de très belles performances sur la glace et de précieux points marqués au classement général. Rendez-vous les 16 et 17 décembre prochains, en Andorre.

E-TROPHÉE ANDROS
2022 - 2023

Val Thorens 3/4 Déc. 2022

Andorra 16/17 Déc. 2022

Isola 2000 6/7 Jan. 2023

Tignes 14/15 Jan. 2023

Lans en Vercors 20/21 Jan. 2023

Super Besse 28 Jan. 2023



D.A. RACING

MATIMMO
BEAUNEFeu Vert
BEAUNE

Intermarché

Optic2000

MERSEN

J2A

GROUPE
DALLAVALLESAMBMS
SOLUTIONS LEDCLIM DENFERT
.COM

COYOTE

LUMINI CONCEPT LEADING

COMEBACK